seiner Gemeinde sind in drei auseinander schwärmten Reihen auf der Schneewiese verteilt und heben auf ein Kommando das rechte Bein hoch, an dem der lange Ski angeschnallt ist, um sich ebenso kommandomässig hinzusetzen. Auf der benachbarten Bobbahn geht es schon etwas ernsthafter zu, denn mit den schweren Schlitten ist nicht zu spassen. Mit D-Zugs-Geschwindigkeit sausen die Bobs über die vereiste Fläche. Aber dann am Abend mausern sich die verschiedenen Schneemänner und Schneefrauen und erscheinen in korrektem Abenddress zum täglichen Souper. Die braungebrannten Gesichter der Damen heben sich von den weiss gepuderten Schultern ebenso grell ab wie die von der Wintersonne dunkelbraun gefärbten Männergesichter von den weissen Hemdbrüsten.



Phot. Fox-Film

Jagd in Lappland



